



Open Swiss Championship und inoffizielle Deutsche Meisterschaft der Klasse RG-65

11.-13. September 2020 CH-8266 Steckborn

AKTUELLE INFORMATION, 03.09.2020

Liebe Teilnehmer der OSC+iDM RG65,

Noch eine Woche und wir segeln gemeinsam in Steckborn, Schweiz um den besten RG65 Segler der Schweiz und Deutschland des Jahres 2020. Zumindest werden wir aus denjenigen, welche an der Regatta teilnehmen, die Besten küren. Andere können oder wollen nicht kommen. Wir werden alle Daheimgebliebenen natürlich vermissen aber freuen uns gemeinsam auf das nächste Mal!

Ziel dieser Information ist wiederum ein Update zur Organisation und den Umständen von CORONA:

Situation CORONA in Steckborn / geplante Massnahmen

In den vergangenen Tagen hat sich die Situation in der Schweiz und der Region Steckborn nicht deutlich verändert. Zusammengefasst ist die Situation AKTUELL wie folgt:

- Leicht steigende Ansteckungsfälle nach den Sommerferien.
- keine Maskenpflicht im öffentlichen Raum / Maskenpflicht im öffentlichen Verkehr / kantonale Maskenpflicht in Geschäften
- Mindestabstand von 1.5m / Empfehlung Masken zu tragen wenn Mindestabstand nicht eingehalten werden kann.

Weitere Details finden sich auf der Homepage des Schweizer Bundesamt für Gesundheit (www.bag.admin.ch) oder der Daten-Webseite www.corona.data.ch .

An der Regatta sind die folgenden Massnahmen vorgesehen:

- Während der Regatta gilt eine Maskenpflicht, da der Mindestabstand von 1.5m nicht eingehalten werden kann.
- Wir „organisieren“ den Raum am See in 3 Zonen mit entsprechender Absperrung: Regattazone für segelnde Skipper / Warte- und Vorbereitungszone / Besucherzonen
- Am 9. September 2020 entscheiden wir über die Austragung der Regatta. Der Entscheid wird von der dann vorliegenden Situation CORONA und den Empfehlungen des BAG gemacht.

Darüber hinaus werden im Bereich der Regatta die vom Schweizer Bundesamt zur Verfügung gestellten Beschilderungen angebracht.

Weitere Massnahmen behalten wir uns vor, abhängig von der Entwicklung der kommenden Tage und Wochen.

WICHTIG: Segelnummer - Zuteilung

Wir haben rund 30 Meldungen und es gibt Überschneidungen bei der Segelnummer. Auf Basis des Eingangs der Meldung haben wir jedem Teilnehmender eine eindeutige Segelnummer zugeteilt.

Massnahmen jedes Teilnehmers:

- Deine zugeteilte Segelnummer findest Du auf der aktuellen Meldeliste. Diese Liste findet sich im Forum RG65 oder auf der Webseite des RCSTU (www.rcstu.ch).
- Jeder Segler/Teilnehmer soll seine zugeteilte Segelnummer VOR der Regatta in den Segeln seiner RG65 markieren. Gesegelt wird nur mit der zugeteilten Segelnummer!

Skipper-Dinner am Samstag-Abend

Am Samstag-Abend ist jeder Teilnehmer HERZLICH EINGELADEN zum Skipper-Dinner. Heiri hat uns zu sich nach Hause eingeladen. Das Dinner ist noch eine Überraschung!

Wir sind guter Dinge, dass wir am kommenden Mittwoch den 9. September das GO zur Regatta geben werden. Und wir würden uns sehr freuen, wenn alle gemeldeten RG65 Segler nach Steckborn kommen werden.

Wir wünschen Euch in den kommenden Tagen noch eine gute Vorbereitung.

Marc Hoksbergen
Organisationskomitee, Präsident RCSTU

RCSTU (Radio Controlled Sailing Team Untersee)
CH-8266 Steckborn
www.rcstu.ch

Dear participants of the OSC+iDM RG65,

One more week and we will sail together in Steckborn, Switzerland, for the best RG65 sailor in Switzerland and Germany in 2020. At least we will choose the best from those who take part in the regatta. Others cannot or do not want to come. Of course we will miss all those who stayed at home but we are looking forward to the next time together!

The aim of this information is again an update on the organisation and circumstances of CORONA:

Situation CORONA in Steckborn / planned measures

The situation in Switzerland and the Steckborn region has not changed significantly in the last few days. In summary, the situation CURRENT is as follows:

- Slight increase in cases of infection after the summer holidays.
- No mask obligation in public places / mask obligation in public transport / cantonal mask obligation in shops
- Minimum distance of 1.5m / recommendation to wear masks if minimum distance cannot be maintained.

Further details can be found on the homepage of the Swiss Federal Office of Public Health (www.bag.admin.ch) or the data website www.corona.data.ch.

The following measures are planned for the regatta:

- During the regatta, masks must be worn, as the minimum distance of 1.5m cannot be maintained.
- We "organize" the space on the lake into 3 zones with appropriate barriers: regatta zone for sailing skippers / waiting and preparation zone / visitor zones
- On September 9th, 2020 we will decide whether to hold the regatta. The decision will be based on the situation CORONA will be in at that time and the recommendations of the BAG.

In addition, the signposts provided by the Swiss Federal Office will be installed in the area of the regatta.

We reserve the right to take further measures, depending on the development in the coming days and weeks.

IMPORTANT: Sail number – assignment for regatta

We have about 30 messages and there is an overlap in the sail number. Based on the receipt of the message we have assigned a unique sail number to each participant.

Measures taken by each participant:

- You can find your assigned sail number on the current entry list. This list can be found in the forum RG65 or on the RCSTU website (www.rcstu.ch).
- Each sailor/participant should mark his assigned sail number in the sails of his RG65 BEFORE the regatta. Sailing is only possible with the assigned sail number!

Skipper-Dinner on Saturday evening

On Saturday evening every participant is VERY WELCOME and invited to the skipper dinner. Heiri has invited us to his home. The dinner is still a surprise!

We are confident that we will be giving the GO to the regatta next Wednesday, September 9th. And we would be very happy if all registered RG65 sailors will come to Steckborn.

We wish you a good preparation in the coming days.

Marc Hoksbergen

Organizing Committee, President RCSTU

RCSTU (Radio Controlled Sailing Team Untersee)

CH-8266 Steckborn

www.rcstu.ch